
ínf,)
SoLtelra
EsrÂNctÁ TunísncÀ

COUIUN
coNsELrioRMiJNrct?A'.f m;
Ear'ÀNCtÀ TtJtisrrcA oE tLHÀ soLrfmÂ,sp

ATA DE coMPLEMrnraçÃo DA ATA DE REUNTÃo oRotruÁnra REALIZADA EM í1
DE AGOSTO DE 2021DO CONSELHO MUNICIPAL DE TURTSMO

ReuntÃo REALIZADA EM 13 DE ouruBRo DE 2021

Aos treze dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, às quatorze e trinta horas, na
Sala de reuniões da Prefeitura Municipal - Av. Brasil Centro t Praça dos paiaguás, nóg6,
reuniram-se os membros do Conselho Municipal de Turismo da Estância Turísiica de llha
Solteira conforme convocação feita para esta data, com a presença dos que rubricaram a
Lista de Presença da respectiva reunião e, sob comando do presiâente em exercício para
discutirem e deliberarem sobre a seguinte pauta:

Assunto 1 - Revitalizaçáo da Praia Marina 2a Fase para Convênio 2021- DADETUR
(Departamento de Apoio ao Desenvolvimento dos Municipios Turísticos).

Assunto 2 - Food Parque da Praça Avenida 15 de Outubro para Convênio 2021
DADETUR (Departamento de Apoio ao Desenvolvimento dos Municípios Turísticos)"

Os Srs. Conselheiros por unanimidade de votos, sem reservas ou ressalvas, deliberaram
o que se segue:

1 ,1 Revitalização da Praia Marina 2a Fase para Conv ênio 2021 DADETUR (Departamento
de Apoio ao Desenvolvimento dos MunicÍpios Turísticos).

Sr. Alexandre agradece a presença dos conselheiros e explica que na reunião do dia onze
de agosto os conselheiros por unanimidade de votos, sem reservas ou ressalvas,
deliberaram o recurso para a execuçáo da Revitalização da Praia Marina 2a Fase, porém
houve algumas mudanças em relação aos Projetos enviados ao DADETUR
(Departamento de Apoio ao Desenvolvimento dos Munlcípios Turísticos). Ressaltou que
conforme orientação para aprovação dos Projetos no COC - Conselho de Orientação e
Controle, de acordo com o novo Manual de Convênios enviado pelo DADETÚR, é
necessário constar em ATA deste conselho as justificativas de atendimento aos seis
critérios aprovados na 206a reunião do COC e seus benefícios para o município, em
seguida apresentou a justificativas da Revitalizaçáo da Praia Marina 2a Fase como segue:
1' Capacidade para manter, incrementar ou requalificar o fluxo turístico: A praia Marina
será um grande atrativo náutico por ser às margens do Lago de llha Solteira (Rios Paranáe São José dos Dourados), podendo proporcionar afoio a campeonato de pesca
esportiva, de vela /náutica, de motos aquáticas e caiaques. Estas intervençÕes
complementam e finalizam as obras priorizadas em anos anteriores. 2.Associaçao tom
atrativo turístico do município: Região banhada por dois grandes rios tais como Rio
Paraná e São José dos Dourados, a procura e muito grandL pelas riquezas naturais e
pelas praticas esportivas. 3.lmportância na estratégia dL desenvolvimento econômico e
social para o município. Promover trimestralmente iampeonatos de várias modalidades
para movimentar o turismo na cidade. 4. Consistência entre os objetos do projeto e as
possibilidades de estruturação do destino. A possibilidade de ciiar um poló náutico
proporcionando mais um atrativo de potencial na cidade. 5.Aderência às práticas



preconizadas nos objetivos do desenvolvimento sustentável (ODS): proporcionará
replantio de árvores em áreas da orla do Lago, repondo e ampliando a fauna existente. 6.
Contribuição para o processo de desenvolvimento regional: Após a conclusão da obra, a
Prefeitura manterá toda infraestrutura, manutençao,- limpeza e vigilância dos atrativos
viabilízados.

1.2 Food Parque da Praça da Av. 15 de Outubro - Fase 1 para Convênio 2021 DADETUR
(Departamento de Apoio ao Desenvolvimento dos Municípios Turísticos).

Dando continuidade o Sr. Alexandre explicou aos conselheiros que outra proposta já
apresentada e deliberada na reunião do dia onze de agosto foi o Food parque cia eraia
da Avenida 15 de Outubro - Fase 1 , porém assim como o outro conforme orientaçâo paia
aprovação dos Projetos no COC - Conselho de Orientaçâo e Controle, de acordô com o
novo Manual de Convênios enviado pelo DADETUR, é Ãecessário constar em ATA deste
conselho as justificativas de atendimento aos seis critérios aprovados na 206a reunião do
COC e seus benefícios para o município, em seguida apresentou como segue: 1.
Capacidade para manter, incrementar ou requalificar ó fluxo iurístico: O Food eaiqúe oa
Praça daAv. 15 de Outubro terá funçâo turística ao promover a experiência de p"rroà,
nas ruas e eventos da cidade, além de proporcionar a oportunidade de conhecer
diferentes culinárias de comida de rua. 2.Associação com atraiivo turístico do município:o Food Parque da Praça daAv. 15 de outubro prímeiramenteterá afunçãode alimentar
os moradores e turistas de forma rápida, alem da oportunidade para desenvolver e
valorizar a cidade por meio da interação do turista com os costumes locais. 3. lmportância
na estrategia de desenvolvimento econômico e social para o município. No Food parque
da Praça da Av. 15 de outubro o Setor de Cultura poderá promover eventos com grupos
locais (música ao vivo, teatro, roda de leitura, entre ouiros) para atrair moradores e
turistas, como forma de movimentar o turismo na cidade e como possibilidade de
incentivo ao microempreendedorismo social. 4.Consistência entre os objetos do projeto e
as possibilidades de estruturação do destino. Com o Food Parque da piaça daAv. iS Ou
Outubro o poder Público terá a possibilidade de tornar maís agradáveis âreas públicas,
favorecendo a convivência, promovendo música, teatro e culinãria local, proporcionando
mais um atrativo turístico. 5.Aderência às práticas preconizadas nos objetivos do
desenvolvimento sus_tentável (ODS). O Food Parque da Praça daAv. 15 de Outubrotrará
o fortalecimento do Setor de Alimentagão, com isso promovêrá a geração de emprego e
renda, além de valorizar as áreas públicas e incentivará os proãutoies rurais'(alfãce,
tomate, laranja, manga, entre outros). 6.Contribuição para o processo de desenvolvimento
regional:Apos a conclusão da obra, a Prefeitura disponibilizará um edital para licitação do
espaço aos proprietários de trailers que deverão manter a limpeza e vigilância do local,
além de contribuir para o FUNDETUR (Fundo Municipal de Turismo).

Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrados os trabalhos, lavrou-se apresente Ata a que se refere esta Reunião do Conselho Municipal de Turismb qú", úilida e aprovada, foi assinada pelo Sr. presidente.

írno[" Queiroz
Presidente do COMTUR do Município da Estância Turística de 1ha Solteira


